

## Vivir



INNOVACIÓN

# Cumbre de ministros

El [Parque de las Ciencias de Granada](#) acogerá en 2010 una reunión de mandatarios europeos en innovación coincidiendo con la presidencia española

16.07.2009 - TEXTO: SUR/ FOTO: EFE

EL [Parque de las Ciencias de Granada](#) acogerá en 2010 una cumbre de ministros europeos con motivo de la presidencia española de la Unión Europea el próximo año. El encuentro de los mandatarios girará en torno a las nuevas tecnologías. La elección del [Parque de las Ciencias de Granada](#) para esta cumbre coincide con la consolidación de este recinto que en el primer semestre de 2009 ha recibido a 318.796 visitantes. Además de la citada reunión de ministros europeos, la instalación tiene previsto acoger en los próximos meses otro tipo de acontecimientos importantes como el X Concurso Nacional de Ciencia en Acción y el I Simposio Internacional sobre el cambio climático organizado por la SCAR.

El Parque de las Ciencias se ha convertido en «un centro indiscutible» para acoger congresos o seminarios de ámbito local, nacional e internacional, resaltó ayer su director,

Ernesto Páramo. Entre ellos citó el Comité Español del año internacional del Antártico, el III Congreso Internacional sobre la Sinestesia o el Congreso Internacional sobre Los Moriscos.

Para el director de la instalación, este tipo de eventos «se están consolidando» y aportan un impacto socioeconómico «enorme» a la ciudad, debido a que son el sector que «más dinero deja».

Páramo destacó que la campaña desarrollada para promocionar el museo como turismo de cultura es un campo que aún «se puede potenciar más», ya que es uno de «los sectores estratégicos» a través de los que el museo puede «sumar mucho» al turismo de calidad.

### Visitantes

En este sentido, siete de cada diez visitantes no proceden de la provincia de Granada, por lo que son turistas netos, según el responsable del museo, que avanzó que a finales de año se conocerán nuevas cifras que evalúan cuál es la tendencia actual.

Para Ernesto Páramo, los datos de visitantes ofrecidos en los primeros seis meses del año son «muy optimistas» para las previsiones del museo, que aspira a cerrar 2009 con unos 700.000 usuarios en todo el complejo.

Esa cifra supondría un incremento del 44% respecto al año pasado, que se cerró con 484.456 turistas. Todos los meses del primer semestre registraron un incremento respecto a la media 2004-2008, siendo marzo, con 48.325 personas, el que más visitantes tuvo; seguido de abril (46.469); febrero (45.674); mayo (42.508); enero (35.713); y junio (23.059).

La zona del museo obtuvo en este primer periodo anual 241.748 visitantes frente a los 176.49 del año pasado, hasta entonces el que mejores datos aportaba; mientras que el planetario recibió a 77.048



Siete de diez visitantes proceden de fuera de Granada. / JUAN FERRERAS. EFE

turistas.

Tras la inauguración de la cuarta fase, el Parque de las Ciencias cuenta con otras instalaciones para las que no es necesario acceder con entrada, y de ellas la galería cultural, con 15.709, fue la que más usuarios tuvo seguida del auditorio (14.350), las visitas de profesionales, empresas y medios (10.254), las aulas de formación (4.666) y la biblioteca y zona de Internet (3.842).

Por otra parte, la venta de entradas a través de las cadenas hoteleras se ha incrementado un 40% y se situó en torno al millar, un dato «importante», según Páramo, ya que éste era uno de los objetivos del Parque granadino desde hacía tiempo.